

Déclaration FO sur APLD ArianeGroup CSEC du 28/01/21

En refusant de signer le projet d'accord sur l'APLD présenté par la direction générale, le syndicat FO d'ArianeGroup voulait que la direction comprenne qu'il n'était pas utile de rajouter toutes les fonctions supports dans le dispositif APLD surement nécessaire à l'entreprise.

De plus, un effort financier pour au moins les bas salaires aurait été apprécié et compris de tous.

Nos maisons mères et principalement AIRBUS ont accepté après concertation de rémunérer leur personnel à hauteur de 92% lors d'une ultime réunion de négociation le 12 janvier 2021.

Toit cela pour dire que FO était potentiellement signataire d'un projet d'accord sur l'APLD et sa mise en place.

Nous regrettons que la Direction n'est pas entendu nos demandes.

FO restera attentif à cette application conformément à la DUE cependant nous invitons la direction générale à activer l'ensemble de ses réseaux de communication afin que vos mesures unilatérales soient comprises par tous.

Nous donnerons un avis d'Abstention.